

Buscan incentivar la educación parvularia

Relevar el valor de la educación inicial y visibilizar prácticas pedagógicas que impactan positivamente en comunidades educativas de todo Chile son los principales objetivos de la 3ra. versión de “Del Aula a la Comunidad”, impulsada por Fundación Arcor Chile, abierta hasta el 8 de agosto.

La invitación está dirigida a equipos educativos de jardines infantiles, salas cuna y otros que desarrollen prácticas centradas en el protagonismo in-

fantil, la inclusión y los principios de las Bases Curriculares de la Educación Parvularia. Las cinco prácticas seleccionadas recibirán un aporte económico de \$1.000.000 de libre disposición, además de la difusión de su experiencia en un capítulo de la serie documental “Del Aula a la Comunidad” y un evento local de reconocimiento abierto a comunidades.

Las postulaciones pueden enviarse al correo de l a u l a l a c o m u n i d a d @ g m a i l . c o m. 📧